

# *Cuba réitère sa solidarité avec l'Iran*

---



La Havane, le 25 juin (RHC) – La vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, Anayansi Rodríguez, a réitéré ce mercredi, au ministère des Affaires étrangères, la solidarité du peuple et du gouvernement cubains avec l'Iran face à l'agression perpétrée par Israël et les États-Unis.

Selon le site web du ministère des Affaires étrangères, la vice-ministre a exprimé son soutien à l'Iran face au grave danger que représentent les récentes actions israéliennes et américaines pour la paix et la sécurité internationales.

Rodríguez a exprimé cette position après avoir reçu les exemplaires du Style de Zabihollah Naderi, ambassadeur désigné d'Iran.

La partie cubaine a réaffirmé l'importance d'un dialogue politique de haut niveau et sa volonté de poursuivre le renforcement des relations bilatérales.

Jeudi dernier, 19 juin, le gouvernement cubain a réitéré sa profonde préoccupation et alerté sur le risque imminent d'escalade de la guerre d'Israël contre la République islamique d'Iran, la menace d'une agression directe des États-Unis et le danger que le conflit devienne nucléaire ou provoque des fuites radioactives aux conséquences désastreuses pour l'humanité.

Dans sa déclaration, Cuba a exprimé sa pleine solidarité avec la République islamique d'Iran et a rappelé les conséquences désastreuses des précédentes interventions militaires en Irak, en Afghanistan et en Libye, qui ont semé le chaos, la violence et l'insécurité dans ces pays et dans la région. (Source : ACN)



**Radio Habana Cuba**